



新緑の美しい季節となりました。子ども達は少しずつ新しい園の生活に慣れ笑顔が増えてきました。まだまだ不安で緊張しているお子さまもいます。焦らずそのお子さまのペースに寄り添い、ゆったりとした生活を大切に、毎日が楽しくなるように心掛けていきます。

### 5月の目標

- 0歳児・・・保育士に欲求を受け止めてもらい、ゆったりとした雰囲気の中で機嫌よく過ごす。
- 1歳児・・・保育士に見守られながら探索活動や好きな遊びを楽しむ。
- 2歳児・・・自分の好きな遊びをしたり、友達の遊びに興味を持ったりする。
- 3歳児・・・生活の流れを知り、保育士に手伝ってもらいながら身の回りのことをやってみようとする。
  - ・保育士と様々な遊びをする中で、好きな遊びを見つけて楽しむ。
- 4歳児・・・保育士や友達と同じことをしたり、関わったりする楽しさを味わう。
  - ・身近な自然に触れたり関わったりして遊ぶことを楽しむ。
- 5歳児・・・思いきり体を動かしたり、身近な自然に触れたりして戸外での遊びを楽しむ。
  - ・自分の思いを伝えたり友達の思いを聞こうとしたりしながら、一緒に遊ぶことを楽しむ。



### 着替え袋の入れ替えと泥んこ遊びについてのお願い（幼児組）

これから少しずつ暑くなってきます。気候を見て着替え袋の中を入れ替えてください。暑くなってくると子ども達は、泥んこ遊びや水遊びが盛んになってきます。子どもは「服を汚さないように」「服を替えてから遊んで」では、遊びが楽しくなくなったり、中断してしまったりすることで遊びの意欲が無くなってしまいます。子ども達の気持ちを大切にした保育をしていきたいと思っておりますので、**毎日、汚れても構わない服装での登園をお願いします。**

\*朝の遊びの中で自然に始まった遊びは、登園時の服装で遊んでいきます。汚れた衣類は、水洗いしますがきれいには落ちません。ご了承ください。また、衣服の迷子がよくあります。お子さまの衣類には、すべての物に必ず記名をお願いします。



#### \*\*着替え袋の中に入れてください。\*\*

- ・汚れても良い物を2組以上。(パンツ、シャツ、Tシャツ、ズボン、靴下など)衣類には必ず記名をお願いします。
- ・手・足・体を拭くタオル(フェイスタオル)を1枚。
- ・汚れた物を入れるビニール袋(2枚) ビニール袋に記名をしてください。



☆泥んこ遊びや水遊びなどができないお子さまは、健康チェックカードに記入してください。  
☆4月28日(木)に一度着替え袋を持ち帰ります。着替え袋の中を確認し、上記のものを入れて次の登園日に持ってきてください。



## 虫よけシールについて(乳児組)



これから、暑くなってくると蚊などによる虫刺されが多くなります。園では吊り下げタイプの蚊取り線香などを使い、虫よけに心がけています。それでも虫に刺されてしまうことがあります。ご心配をおかけしますが、乳児組さんの虫よけシールは、はがれてしまったものを知らないうちにお子さまが口に入れてしまう危険があります。乳児組さんでの虫よけシールの利用はやめていただきたいと思います。体調等によりご心配がある方は相談ください。

## 衣替え移行期間と夏帽子についてのお知らせ(幼児組)

5月23日から衣替え移行期間となります。その間は、スモック着用は自由です。名札や安全バッチは10月までご家庭で保管してください。

- ・ **帽子について**…今年度より社協園全園、夏の期間も含め1年間通して黄色の安全帽子での登園となります。

※自動車の運転手からは、背の低い保育園児の姿は見えにくいものです。特に雨の日、薄暗くなる夕方は見えにくくなり事故が多発します。登降園時、少しでも子ども達の姿が目立ち、事故防止となるように願い、年間を通して黄色い安全帽の着用をしていきます。登降園時には安全帽をかぶることを園でも子ども達に話していきます。ご協力をお願いいたします。

### 【お願い】

\*保護者駐車場横の通用門をご利用の方は、子ども達の安全のため、2重施錠をお願いします。

- ① 門の真ん中の施錠
- ② 門上部の施錠か駐車場側の紐を結んでください。

\*保護者駐車場とその周りの道路は、棚尾保育園としての約束があります。必ず守ってご利用ください。また、正門前の道路は7:30~9:00・15:00~17:00は通行禁止です。

これは交通規則です。祖父母の方やいつもと違うお迎えの方にもお伝えください。

朝のお忙しい時間等大変だと思いますが、必ず守ってご利用いただき事故のないようにご協力ください。



### ♡♡ ふれあい ♡♡

先日、棚尾再青会の方のお声がけにより、年長さんがふれあい農園へ玉ねぎ掘りに行きました。出かける前、枯れてしまって抜いたチューリップの球根を、玉ねぎに見立てて砂場に並べて植え玉ねぎ掘りの練習を楽しんだ年長さん。その発想に「すごいなー」と驚かされました。

いざ本番、ふれあい農園のたくさんの玉ねぎを前にやる気満々。おじいちゃんから、「自分で持って帰れるだけ獲っていいぞ!」と言われたものの、つい欲張りすぎて持ちきれないほど収穫してしまい、再青会の方が車で運んでくださることに…。年長さんの収穫してくれた玉ねぎを給食でも使い、保育園のみんなで味わいました。年長さん、おいしかったよ!

